

# *Raul Alejandro Palmero : les raisons des jeunes pour voter oui pour la nouvelle Constitution*

---



La Havane, 11 février, (RHC).- Raul Alejandro Palmero, président de la Fédération des Étudiants, a souligné dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba que les jeunes en âge de voter vont se rendre massivement aux urnes le 24 février et dire oui à la nouvelle Constitution.

«Ce sera un vote massif et sûr pour le Oui et ce n'est pas mon avis personnel. La Constitution a été rédigée par le peuple. Elle est issue du peuple. Les jeunes ont participé à plus de mille 500 assemblées pour débattre de la Constitution, rien que dans les centres d'études supérieures. Donc, à ceux qui tentent de faire campagne pour le Non et de discréditer la portée de la nouvelle Constitution, nous pouvons leur répondre que le peuple votera Oui pour Cuba et pour sa Révolution et il a apportera son soutien majoritaire à la Constitution.»

En sa qualité d'élu à l'Assemblée Nationale, ce jeune dirigeant a abondé sur les raisons des jeunes de voter Oui pour la Constitution.

«Ce sera une Constitution plus vaste, une Constitution pour les jeunes et des jeunes parce que elle a été conçue pour le profit des générations présentes et futures parce qu'elle préserve le plus précieux que

nous avons réussi avec le texte de 1976 : le socialisme cubain.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183206-raul-alejandro-palmero-les-raisons-des-jeunes-pour-voter-oui-pour-la-nouvelle-constitution>



**Radio Habana Cuba**